

Heinrich Jüstel
Mitglied des Stadtrates

Telefon: 0931 373607
Fax: 0931 373653

An den
Oberbürgermeister der Stadt Würzburg
Herr Christian Schuchardt
Rathaus
97070 Würzburg

kontakt@spd-fraktion-wuerzburg.de
www.spd-fraktion-wuerzburg.de

Würzburg, 03.12.2019

Betrifft: Verschmutzung der Kürnach

Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister,

ich bitte Sie, auch im Namen der SPD-Stadtratsfraktion in der nächsten Stadtratssitzung am 12. Dezember 2019 die nachfolgende **schriftliche Anfrage** zu beantworten:

1. Wurde in den letzten zwölf Monaten wiederum Schmutzeintrag in die Kürnach festgestellt?
2. Zu welchem Ergebnis kamen die Gespräche mit der Gemeinde Estenfeld bzw. dem Wasserwirtschaftsamt zur Vermeidung weiterer Verschmutzung der Kürnach?

Die von Estenfeld ausgehende Verschmutzung der Kürnach war bereits 2015/2016 Thema im Ausschuss und im Stadtrat.

Die Verwaltung wurde aufgefordert, mit der Gemeinde Estenfeld, die die Verschmutzung damals ganz offensichtlich verursacht hat, nach einer Lösung des Problems zu suchen. Es ist daher zum einen von Interesse, zu welchem Ergebnis diese Gespräche geführt haben, zum anderen, welche Maßnahmen ergriffen wurden, damit es in Zukunft zu keiner weiteren Verschmutzung der Kürnach kommt, und zum Dritten, ob danach eine weitere Verschmutzung des Baches festgestellt werden musste?

Mit freundlichen Grüßen

Heinrich Jüstel
Mitglied des Stadtrates
und die SPD-Stadtratsfraktion

